
Crisi  agricola,  incontro
all’Ars.  Gennuso  (FI):
“Misure di sostegno e taglio
delle accise sul diesel”
I problemi del comparto agricolo  in Sicilia e la prospettiva
di misure di sostegno diretto al centro di un confronto che si
è  svolto  ieri  all’Assemblea  Regionale  Siciliana,  con  una
delegazione di agricoltori delle province di Siracusa e Ragusa
ricevuta  dal  deputato  regionale  Riccardo  Gennuso  di  Forza
Italia. L’aumento dei costi di produzione, il caro carburante
agricolo  e  l’aumento  dei  prezzi  delle  materie  prima  si
accostano  al  crollo  dei  prezzi  di  vendita  all’ingrosso,
determinando  una  situazione  particolarmente  difficile  da
sostenere  per  le  imprese  agricole  del  territorio.  “Una
situazione – hanno detto i rappresentanti degli agricoltori –
che rischia di portare ad un collasso totale del comparto non
solo nelle nostre provincie ma in tutta la Sicilia.” Gennuso
ha ricordato che alcuni istituti di credito hanno deciso di
sospendere la riscossione del credito agrario, su input della
Regione. Ulteriori interlocuzioni- ha garantito- sono in corso
con l’Abi.
Gennuso ha garantito che si farà portavoce delle  richieste
degli agricoltori locali “in particolare con l’Assessore Luca
Sammartino, che su più fronti ha mostrato grande attenzione e
sensibilità su questi temi, affinché si studino misure di
sostegno diretto e si intervenga con lo Stato per un taglio
delle accise sul diesel agricolo, che costituiscono oggi una
grande parte del costo sostenuto per la produzione.”
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“Arrocco Siciliano”, convince
lo  spettacolo  di  Mario
Incudine con Blas Roca Rey
Accoglienza convinta al Teatro Massimo di Siracusa per lo
spettacolo “Arrocco siciliano”. Gli applausi degli spettatori
hanno accompagnato lo spettacolo prodotto dal Teatro della
Città e dal Teatro Donnafugata e tratto dall’omonimo romanzo
di Costanza Di Quattro.
La messa in scena diretta da Mario Incudine, che ne firma
anche le musiche originali e le scene, rientra nel cartellone
della stagione dedicata alle nuove drammaturgie dal titolo
“Nuovo Teatro” e ha visto in scena Blas Roca Rey. L’attore ha
regalato emozioni in un lungo monologo che non tradisce le
pagine del libro ad Ibla che diventa una scacchiera a cielo
aperto  in  cui  incontra  i  personaggi  della  storia,  spesso
antagonisti.
L’attore dà voce e corpo ad Antonio Fusco e riempie il palco
con le varie e complesse sfaccettature del personaggio.
Voci fuori campo sono Paride Benassai, David Coco, Giuseppe
Ferlito, Elia Nicosia, Olivia Spigarelli, Don Giacomo Zangara
e il piccolo Pietro Jacono (Federico).
Lo spettacolo andrà in scena al Piccolo Teatro della Città di
Catania il 15 e il 16 marzo.

Uova di Pasqua AIL tornano in
piazza  per  “colorare  di
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speranza i sogni dei pazienti
ematologici”
Donare un futuro ai sogni dei pazienti: il 15, 16 e 17 marzo
tornano  in  piazza  a  Siracusa  le  Uova  di  Pasqua  dell’AIL
(Associazione italiana contro leucemie, linfomi e mieloma),
con l’obiettivo di colorare di speranza i sogni dei pazienti
ematologici.
Dentro un Uovo di Pasqua AIL c’è il sostegno a oltre 140 studi
scientifici ogni anno, il finanziamento di borse studio per
giovani ricercatori e il supporto ai Centri Ematologici in
tutta Italia.
“Speriamo  che  anche  per  questa  Pasqua  siano  in  tanti  a
supportarci consentendoci, tramite l’acquisto delle uova di
cioccolato, di andare avanti sia con la ricerca scientifica
sia con l’assistenza ai malati e alle loro famiglie in tutta
Italia”, sottolinea il presidente di AIL Siracusa, Claudio
Tardonato.
Sarà  possibile  acquistare  le  uova  di  Pasqua  AIL,  con  un
contributo di 13 euro, presso piazza San Giovanni e il Centro
commerciale “Archimede”. A noto l’appuntamento è in piazza
Trigona, ad Avola in piazza Umberto, ad Augusta in piazza
Duomo, a Ferla in piazza Crispi, a Floridia in piazza del
Popolo ed a Francofonte in piazza Dante. Disponibili, con un
contributo di 15 euro, anche le colombe Fiasconaro.
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Sonatrach,  incontro  con  le
imprese: “Il Polo Industriale
modello per la transizione”
Le imprese aderenti a Confindustria Siracusa a confronto con
Sonatrach Raffineria Italiana. L’incontro si è svolto ieri
pomeriggio, con l’obiettivo di presentare le “tendenze dei
mercati energetici e per illustrare le attività e i progetti
previsti dalla società”. L’iniziativa rientra nell’ambito del
ciclo  di  incontri  promossi  da  Confindustria  Siracusa,
presieduta da Gian Piero Reale, con le realtà imprenditoriali
del polo industriali siracusano. Alla riunione di ieri hanno
preso  parte  numerosi  imprenditori,  con  l’amministratore
delegato di Sonatrach Raffineria Italiana, Rosario Pistorio,
insieme  ad  alcuni  dirigenti  dell’azienda.  “Sono  fermamente
convinto  che  questo  polo  industriale  abbia  sviluppato
eccellenze in vari settori nel corso degli ultimi decenni –
 ha  detto  Pistorio  –  soprattutto  per  quanto  riguarda  gli
impianti per la produzione di prodotti energetici a cui si
associano  le  numerose  PMI  per  la  loro  manutenzione  e
costruzione.  L’efficienza  energetica  e  la  riduzione
dell’impronta carbonica saranno i temi cruciali su cui si
giocheranno le sfide dei prossimi anni e credo che l’area
industriale siracusana sia già oggi un patrimonio in termini
di  sicurezza  energetica  per  l’intero  Paese  e  abbia  le
potenzialità per diventare un modello per la transizione verso
il 2050”. “E’ stata una importante opportunità per tutte le
aziende  associate  a  Confindustria  Siracusa  –  ha  detto  il
Presidente Reale – e in particolare per le nostre piccole e
medie  imprese,  per  sviluppare  una  visione  complessiva  sul
futuro del nostro Polo Industriale e per un confronto aperto
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con  le  aziende   sui  temi  della  Sostenibilità  e  della
Transizione Energetica, vere sfide che dobbiamo affrontare per
assicurare  continuità  e  progresso  economico  al  nostro
territorio”  .

“Erosione  delle  coste,
Siracusa  martoriata  da
decenni di incuria” : il Pd
sollecita interventi
Una seduta del consiglio comunale di Siracusa per fare il
punto  del  problema  erosione  delle  coste  e  rischio
idrogeologico  a  Siracusa.

La chiede il gruppo del Pd attraverso un ordine del giorno in
discussione oggi pomeriggio. I consiglieri Angelo Greco,
Massimo Milazzo e Sara Zappulla sollecitano un impegno da
parte dell’amministrazione comunale affinché siano elaborati
progetti  e  reperiti  finanziamenti  esterni  al  Bilancio  che
possano,  in  prospettiva,  rappresentare  un  argine  ad  un
fenomeno di cui “stiamo pagando il conto, dopo decenni di
incuria e abusivismo edilizio”. “La nostra città- ricordano i
consiglieri- è per la stragrande maggior parte bagnata dal
mare,  è  la  rappresentazione  naturale  della  bellezza  più
disarmante ma, al contempo della fragilità del territorio.
Lassismo, edilizia selvaggia e altrettante sanatorie a coprire
abusi edilizi -aggiungono –  ne hanno deteriorato la salute. A
questo bisogna aggiungere i sempre più repentini cambiamenti
climatici che sconvolgono tutte le città del mondo, compresa
Siracusa, con sempre più frequenti bombe d’acqua in poche e
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allagamenti”.  L’elenco  dei  problemi  arrecati  dall’erosione
parla  del  “cedimento  del  tratto  di  strada  nel  lungomare
Vittorini,  del  transennamento  di  una  parte  consistente
dell’area  in  cui  è  ubicato  il  Monumento  ai  Caduti,  della
parziale  chiusura  delle  spiagge  dell’Arenella,  di  Fontane
Bianche, della
Tonnara di Santa Panagia, della parte costiera dei Due Frati,
senza dimenticare l’esempio che più ha
creato disagi in questi anni, via Lido Sacramento. Ben 45
tratti di costa non balneabili-evidenziano gli esponenti del
Pd – a causa della continua erosione costiera che causano, per
ovvi motivi, la chiusura di tantissimi chilometri di costa e,
quindi,  di  accessi  al  mare”.  A  questo  si  aggiungono
“allagamenti,  esondazioni  in   intere  zone  della   città,
Pantanelli, Epipoli, Targia solo per citarne alcune”.
Il Partito Democratico sollecita, dunque, la convocazione di
un consiglio comunale specifico su questa problematica per
“impegnare  l’amministrazione  comunale  a  presentare  progetti
per il reperimento di fondi esterni al bilancio comunale utili
al  contrasto  dell’erosione  costiera  e  al  contrasto  del
dissesto  idrogeologico  e  programmare  azioni  necessarie  e
risolute per attenuare i fenomeni  esposti, salvaguardando il
territorio, per le generazioni di oggi e,
soprattutto di domani”.

Evade  dai  domiciliari  per
andare  al  bar,  arrestato
26enne
Un 26enne è stato arrestato dai Carabinieri di Pachino per
evasione.
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L’uomo  è  stato  posto  ai  domiciliari  con  braccialetto
elettronico lo scorso luglio, per essere gravemente indiziato
di atti persecutori, lesioni personali e tentata estorsione,
ma ha deciso di recarsi in un bar del centro urbano dove è
stato rintracciato dai Carabinieri.
L’arrestato, dopo le formalità di rito, è stato ricondotto ai
domiciliari  presso  la  sua  abitazione,  come  disposto
dall’Autorità  giudiziaria.

Trasporto Pubblico: “Servizio
Scuolabus  nel  nuovo
capitolato d’appalto”
Un servizio di trasporto pubblico che preveda scuolabus per
gli  spostamenti  scuola-casa  degli  studenti  di  Siracusa.  A
lanciare l’idea è il gruppo consiliare di Fratelli d’Italia,
attraverso una mozione di Paolo Cavallaro e Paolo Romano. Il
servizio di trasporto pubblico  locale, affidato dal Comune a
Sais prevede, in questa fase, un contratto di due anni, al
termine dei quali occorrerà procedere con un bando per il
nuovo  e  affidamento  pluriennale.  “Nell’ambito   del  nuovo
capitolato d’appalto, da preparare con largo anticipo e già a
partire  da  adesso-  osservano  i  consiglieri  di  minoranza-
sarebbe  opportuno  inserire  il  servizio  di  Scuolabus,  a
vantaggio, non solo delle famiglie che non possono permettersi
mezzi propri, ma anche per limitare il traffico veicolare e
l’inquinamento  atmosferico  nel  capoluogo”.  “Ai  fini
pedagogici,  invece-  sostengono  Cavallaro  e  Romano-  si
tratterebbe anche di un elemento di esperienza per i bambini e
i  ragazzi  in  termini  di  aumento  della  propria  autonomia
personale e di crescita personale”. Altro vantaggio messo in
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rilievo sarebbe quello legato alla riduzione del rischio di
incidenti stradali.

Politiche  giovanili,  a
Siracusa  il  primo
appuntamento  con  la
Commissione di Anci Sicilia
Siracusa ospiterà il primo appuntamento della neo costituita
Commissione  delle  politiche  giovanili  di  Anci  Sicilia,
l’associazione che raccoglie tutti i comuni della regione. Lo
fa con un incontro informativo voluto dall’assessore comunale
Giancarlo  Pavano  e  che  è  dedicato  a  “Trasversalità  delle
politiche giovanili e servizio civile”. L’evento si terrà alle
10 di sabato prossimo (16 marzo) all’Urban Center di via Nino
Bixio 1 ed è stato organizzato con la collaborazione di Anci
Sicilia, Anci giovani, Siracusa Città Educativa e Servizio
civile nazionale.

I  lavori  saranno  aperti  dai  saluti  del  sindaco  Francesco
Italia  e  dell’ex  ministro  dell’Istruzione  Lucia  Azzolina.
Seguiranno  gli  interventi  di:  Paolo  Amenta,  presidente
dell’Anci  e  sindaco  di  Canicattini  Bagni;  Delia  Ginardi,
segretario  generale  del  Comitato  interministeriale  diritti
umani;  Giancarlo  Bellina,  vice  presidente  di  Confindustria
Siracusa. A relazionare saranno, invece tre assessori comunali
alle Politiche giovanili: Giancarlo Pavano di Siracusa, Liana
Cannata di Messina e Simone Digrandi di Ragusa, che è anche il
presidente della Commissione regionale di Anci.

Il  nuovo  organismo  dell’Associazione  dei  comuni  è  stato
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costituito per la prima volta una settimana fa e uno degli
artefici  principali  di  questa  novità  è  stato  proprio
l’assessore Pavano, convinto che le scelte politiche in favore
dei giovani, anche per spingerli a non lasciare le proprie
città, possono risultare vincenti se sono il frutto di un
ampio confronto di idee e di un approccio interdisciplinare.
Un punto di partenza che ha trovato il favore del presidente
dell’Anci  Amenta  e  che  ha  portato  alla  nascita  della
Commissione.

«Ci  auguriamo  –  afferma  l’assessore  Pavano  –  di  riuscire
nell’obiettivo  di  far  diventare  strutturali  gli  interventi
finanziari a sostegno delle politiche giovanili cosi che tutti
i comuni possano istituire appositi capitoli di bilancio per
programmare interventi organici e duraturi nel tempo».

Per l’incontro di sabato è già confermata la presenza di un
centinaio di amministratori di enti locali siciliani, in gran
parte impegnati in attività rivolte ai giovani.

Mpa  nella  giunta  Italia,
scoppia il caso alla Regione.
FdI  avverte:  “A  rischio
l’unità del Centrodestra”
Il  possibile  ingresso  del  Mpa  nella  giunta  comunale  di
Siracusa diventa un caso e mette a rischio la tenuta della
maggioranza di Centrodestra alla Regione. A dirlo in maniera
chiara è il coordinatore regionale per la Sicilia Orientale di
Fratelli  d’Italia,  Salvo  Pogliese.  Se  nel  territorio  il
parlamentare Luca Cannata, il deputato regionale Carlo Auteri,
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così  come   il  presidente  provinciale  ed  il  coordinatore
cittadino, Peppe Napoli e Ciccio Midolo hanno già espresso da
giorni forti perplessità sull’alleanza tra la forza politica
del  parlamentare  dell’Ars  Peppe  Carta  e  l’amministrazione
retta dal sindaco Francesco Italia, la questione si sposta
adesso  “all’attenzione  del  tavolo  regionale-  fa  presente
Pogliese- per discuterne con gli alleati”.  Il coordinatore di
Fratelli d’Italia per la Sicilia Orientale parla fuori dai
denti e dice chiaramente che “il possibile sostegno dell’Mpa
alla  giunta  Italia  sarebbe  un  fatto  di  estrema  gravità”.
Pogliese  ricorda  che  “gli  autonomisti  hanno  sostenuto  in
campagna  elettorale,  coerentemente  e  così  come  avviene  a
livello regionale, il candidato a sindaco del centrodestra
mentre  adesso  si  sta  profilando  un  avvicinamento
all’amministrazione  di  centrosinistra.  Siracusa,  un  Comune
capoluogo  e  una  realtà  importante  a  livello  regionale,
vedrebbe  un’alleanza  inedita  che  romperebbe  l’unità  della
coalizione di centrodestra”. Così Fratelli d’Italia lancia un
chiaro  “aut  aut”  agli  autonomisti,  paventando  in  caso
contrario  una  spaccatura  a  Palermo.  Poi  un’ulteriore
osservazione. “La compattezza del centrodestra-conclude Salvo
Pogliese-  è stato elemento imprescindibile per le vittorie
elettorali  ed  è  elemento  di  credibilità  della  nostra
compagine. Non seguire questa linea in una città importante
come Siracusa costituirebbe un gravissimo vulnus”.

Porto  Piccolo  e  baia  di
Ognina  nell’Autorità
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Portuale,  Cannata  (Fdl)
“Porterà benefici”
(cs) La Camera dei Deputati ha impegnato il Governo a valutare
l’opportunità di adottare, con il primo provvedimento utile,
le disposizioni necessarie per inserire anche il porto Piccolo
e la baia di Ognina nell’Autorità del Sistema portuale della
Sicilia Orientale.
È stato approvato, infatti, l’Ordine del giorno firmato dal
deputato FdI Luca Cannata in un’ottica di potenziamento dei
porti aretusei “che porterà benefici – sottolinea – sia per
quanto concerne l’indotto del Polo petrolchimico siracusano,
sia in ambito turistico e diportistico, sarebbe opportuno,
soprattutto  nell’ottica  di  una  maggiore  funzionalità
logistica”.  L’inserimento  del  porto  piccolo  e  di  Ognina
“rafforza ancor di più l’intero sud est isolano e dà nuova
linfa e slancio alle opportunità di crescita del territorio –
conclude il deputato di Fratelli d’Italia – Continueremo ad
ascoltare  con  attenzione  le  richieste  del  territorio  nei
prossimi provvedimenti legislativi”.
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